



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 15/11/2021

Año 15 – Nº296
ESPECIAL EN TIEMPO DE CUARENTENA

Convenio educativo entre UMC y PDV-Marina

Se inició el Diplomado sobre "Manejo y Administración de los Contratos Generales Marítimos en el marco de las sanciones unilaterales impuestas a Venezuela", al personal de PDV-MARINA, gracias a la firma convenio entre ambas instituciones.

El diplomado es dictado por profesionales de la UMC: el rector Cap/Alt. Guillermo Riut y los doctores José Hecht, Alejandro Gómez, Francisco Carrillo, quienes hoy día son docentes de la Escuela de Estudios Superiores de la Marina Mercante (EESMM).



Charla de experiencias marinas

Activos en la formación y en el intercambio de experiencias en la UMC. Los capitanes Miguel Castillo, Luis Reyes, Casimiro Niebrzydowski y el Ing. Industrial Carlos Delgado intercambiaron vivencias con los cadetes del 8vo semestre de Ing. Marítima, donde no solo les explicaron cómo actuar frente a algunas situaciones a bordo de un buque sino también les contaron algunas de sus vivencias. Estos capitanes están próximos a celebrar sus 50 años de graduados.



Aniversario de la Promoción Dr. Ramón J. Velázquez

La UMC herencia de la gloriosa Escuela Náutica de Venezuela hoy celebró los 50 años de la Promoción "Dr. Ramón J. Velázquez" actividad que contó con una amplia programación: Honores a la Bandera Nacional y misa de acción de gracias celebrada por Oficial sacerdote Alfonso Barrera quien resaltó en sus palabras durante la misa que: "Ustedes en su vida profesional han logrado éxitos y han llegado al puerto de salvación de la mano de Dios, para construir sus vidas, para ser hombres de mar...como decían los griegos solo existen: los vivos, los muertos y los marinos".



Fundayacucho activa nuevas becas

Siguiendo los lineamientos del presidente Nicolás Maduro y la Ministra de Educación Universitaria Tibusay Lucena en garantizar el regreso a las clases presenciales, se realizó en UMC con la presencia del rector Guillermo Riut, el Plan de Captación de nuevos becarios por Fundayacucho. Presente la FEVEU-La Guaira quienes informaron los beneficios que obtendrán los estudiantes a través de la Beca Fundayacucho. Iris Aranguren explicó la metodología.



CNE presente

La Fiscal Electoral Yarely Serrano de la Comisión de Participación Política y Financiamiento del CNE estuvo en la UMC para notificar y entregar material informativo sobre la Campaña Electoral del 21 de noviembre 2021 y el Reglamento de los Procesos Electorales.





Noti-Tips UMC

Fecha: 15/11/2021



El grupo Folklore Latino - Marítima dirigido por la Prof. de Danza de UMC Eusebia Ugueto participó en el baile Tradiciones realizado en el Terminal de pasajeros en Catia La Mar, donde participaron las bailarinas interpretando: Las Burriquitas y las Pollinitas de La Guaira.



Iniciando la semana los cadetes del Curso Náutico continúan con las prácticas en el Patio de Honor próximos al acto de Ascenso en diciembre 2021.



El coordinador de Deporte de la UMC José Mayora junto a su equipo el 1ero de noviembre dieron la bienvenida a la época de navidad.



En la UMC no se baja la prevención frente al Covid, es por ello que esta semana se entregaron (en segunda fase) mascarillas y alcohol. Se tiene previsto seguir con varias fases hasta completar la entrega a todas las coordinaciones.



Práctica OMI-1.19 Técnicas de Supervivencia, con estudiantes de la UMC, donde se aplicaron los procedimientos adecuados durante situaciones de evacuación o abandono del buque o rescate de una persona caída al mar.



La Unidad de Seguridad y Salud en el Trabajo de UMC realiza esta semana inspección por las oficinas a fin de evaluar las condiciones físicas y la aplicación de bioseguridad. El Ing. Yury Machado explicó que "se harán las recomendaciones y el protocolo a seguir por el Covid".



En la UMC la coordinación de Deporte a cargo del Prof. José Mayora ya inició la enseñanza teórica y práctica de: Boxeo y Taekwondo a los estudiantes y a los niños de la comunidad de La Guaira. Inscripciones abiertas.



Clasificaron atletas Umcistas para los Juegos Nacionales

Los atletas de la UMC clasificaron en las eliminatorias de los Juegos Nacionales. Felicitaciones a los estudiantes y entrenadores por su constancia y dedicación. La Coordinación de Deporte "avante" con sus atletas: Julio Romero (Adm), Yeisimar Rincón (Turismo), Cristy Meza (Marítima) Norge Rodríguez y Josmer Ruíz (Ambos de Informática) Albert Cuevas (Marítima) y los entrenadores Maikel Ruiz y William Chirino. "Avante".



Bomberos universitarios activos

El Cuerpo de Bomberos Universitarios de la UMC siempre activos con sus iniciativas de apoyo, en esta oportunidad realizó jornada de mantenimiento de algunos espacios. "Hombres de fuego, caballeros de mar".



UNIVERSIDAD MARÍTIMA DEL CARIBE

Información

El Programa Voleo de Preparación 2021-II iniciará clases bajo la modalidad online desde el día 15 de noviembre hasta el día 17 de diciembre de 2021.

Acceso al Aula Virtual de la Universidad Marítima del Caribe (UMC)

<http://www.umc.edu.ve/scimic/>

Bienvenidos estudiantes al Curso de Voleo de Preparación!

Inicio 15/11/2021

Para Ingresar al Aula Virtual descargar el instructivo de registro.

Editado por la Coordinación de RRII
N° 296

Redacción, diagramación y fotografía
Lic. Evila Delgado
Coordinadora (e)
Colaboradora:
Sinai Algarín Rivas,
Síguenos @U_Marítima

